
 

 

第 1100 回例会 2021 年 11 月 2 日 

□司  会     吉田  穣君 

□開会点鐘     山崎 芳雄君 

□R ソング  『国歌』『奉仕の理想』 テープ 

□慶  祝 

  創立記念祝 

   ㈱塩田家具センター 清水一典君  

□委員会報告 

 飯島伴典君より  

「社会経済活性化に向けたお願い」 

 広報情報委員会  

 『ロータリーの友紹介』 

杉山   裕君 

 社会奉仕委員長 斉藤惠理子君 

    「ダメ・ゼッタイ募金」ご協力のお願い  

「商取引の基準として生まれた四つのテスト」  

山崎 芳雄君                                  
ロータリークラブは元々が米国で

誕生した組織なので当たり前と言

えば当たり前なのですが、ロータリ

ー用語は英語と略文字が多く未だ

によくわからずロータリーのホー

ムページ等で調べております。 

職業人としてのロータリアンの心構えを、一般

の人にも理解できるように簡潔かつ的確にまとめ

たものとして、「四つのテスト」があります。 

「真実かどうか」、「みんなに公平か」、「好

意と友情を深めるか」、「みんなのためになるか

どうか」の四つの言葉ですが、最近まで私にはこ

の言葉が抽象的かつ哲学的な表現で何を言わんと

しているのかこの言葉の意図としている意味が全

く理解出来ませんでした。 

そこで、これをどの様に解釈し理解をすれば良

いのか会長になる前に調べてみました。 

大阪梅田東ロータリークラブのホームページ

に「ロータリー用語ワンポイント解説」と言うバ

ナーが有りクリックするとそこに解説が載ってい

ましたので読んで見ましたら非常に分かりやすく

解説が書いて有りました。 

当たり前に知っているロータリー歴の長い方

も居られるとは思いますが、私は初めて具体的に

この言葉が何を言おうとしているのかが理解が出

来る解説が書いてありましたので紹介をさせて頂

きます。 

「四つのテスト」は、シカゴＲＣの会員であっ

たハーバート・テーラーが1932年の恐慌のとき、

破産寸前のアルミ製品の会社の立て直し要請を引

受けてその会社に乗り込んだ時、この会社の経営

方針を短い倫理訓として聖書の中から考えて作っ

たものだそうです。 

当時この会社は多額の負債に苦しんでいまし

たが、全社員がこの四つのテストを遵守して業績

回復に打ち込んだところ、５年間で債務を完済し

利益の出る会社になったそうです。 

この四つのテストは 1943 年の RI 理事会の認

証のもとに職業奉仕のプログラムに組み込まれ、

その後ロータリーの五大奉仕の何れにおいても極

めて重要な基準であると考えられて現在、四つの

テストは世界各国に普及したとの事です。 

「四つのテスト」はもともと会社の社是として

これを商取引の基準とし定めた文章で英語の原文

を忠実に翻訳した文を読むとなんとなく意味が理

解できます。 

「真実かどうか」は、「その取引には嘘いつわりな 

いかどうか」になり、真実は人の心を通じた判定 

で本来は“事実かどうか”になります。 

「みんなに公平か」は、「全ての取引先に対して公

正かどうか」となり商取引では公平では            
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一律にとなるために、公正と訳されるそうです。 

「好意と友情を深めるか」は、「その取引を通じて 

より良い人間関係を築き上げ取引先を増やせるか 

どうか」と訳し、 

「みんなのためになるかどうか」は、「その取引に 

おいて全ての取引先が適正な利潤を得るかどうか」 

と訳されるとの事です。 

原文の解説を知ることで、四つ言葉が何を言おう 

としているかの意味が身近に感じ解説に有る言葉 

に置き換え、更に自身の今後のロータリー活動の 

心構えとして行きたい。 

        清水 一典君             
１. 米山奨学会より 

・９月の寄付金傾向 
２.地区事務所より 

  ・R 財団寄付金明細表 
３.伊那ロータリークラブより 
・インターアクト地区大会のお礼と報告書 

４.静岡カントリーグループより 
  ・資料送付のご案内 
恵送   
  ・インターアクト地区大会報告書と DVD 
全会員配布物 
  ・当クラブ会報 第 1099 号 
  ・ロータリーの友 11 月号 
  ・月信      11 月号 
  ・上田商工会議所より・・社会経済活性化

にむけたお願い 
 

 

 

                北村久文君 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  23 3 0 87.00％ 

前々回 22 3 2 95.45％ 

山崎芳雄君  早いもので今年も残す所２か月にな

りました。なんで新型コロナウィル

ス感染がこんなに減ったのでしょう

か？このまま減り続けて欲しいもの

です。 

山田 豊君  いよいよ 11 月ですね！コロナも落

ち着いて選挙も終わり経済(景気)が

よくなってくれれば！！ 

柄澤 堯君  会場久しぶりです。ホッとします。 

 

飯島 伴典君 北村 久文君 松澤 一志君 

宮原 宏一君 水野 泰雄君 西澤 尚夫君 

生川 秀樹君 斉藤惠理子君 杉山  裕君 

横沢  正君 吉田  穣君 清水 一典君 

合原 亮一君   

会員卓話   職業紹介 
古里郵便局 局長  渡邉 章貴君 

郵便局は今年度下期にかけて変わる

ところがたくさんでてきます。 

まず、１０月から土曜日の配達がなく

なりました。正確にはオプションサービスを付加

しない普通郵便物、特定記録郵便の土曜配達が無

くなりました。来年１月～３月、段階的にプラス

１日掛かるようになります。なので上田市内宛だ

としても、月曜差出しの水曜着、となっていきま

す。お急ぎのものであれば、速達や書留、レター

パック等をご利用いただければと思います。土日

祭日でも配達するもの、配達しないものがありま

すので今までよりも注意が必要となりました。 

貯金の方も大きく変わります。今度から手数料が

掛かってしまう。硬貨が５１枚を超えると枚数に

応じた手数料が掛かる。だから小銭たくさんため

ている方は 1 月から注意が必要です。 

その他残高証明書や小為替などの発行手数料や、

コンビニとかスーパーにあるＡＴＭの引出し手数

料等、たくさんの変更があります。他の金融機関

でも同じだと思いますが、今はどこもネット決済、

ネット口座の利用を勧めている流れからこういっ

たものがくるものだと思います。 

最後に、先月２７日からはＧｏＴｏＥａｔに代わ

って信州プレミアム商品券の販売も始まりました。

皆さんも是非ご利用いただければと思います。 

 

 

トーワ金属㈱代表取締役社長  

吉田  穣君 

≪環境基本理念≫ 

・私達は自動車用アルミニウム製

品の製造を通し社会に安全と安心

をお届けします。 

・『安心して働ける職場環境づくり』『質素で堅

実』『環境に配慮した経営』を三本の柱に企

業活動を通し社会と地球の持続的発展に取り

組んでまいります。 

 

 

 

 
会長エレクトの日 斉藤惠理子会長エレクト 

幹 事 報 告 

出席・ニコニコ BOX 

プ ロ グ ラ ム 

ニコニコ BOX 喜投額 11/2例会 17,000円 

今年度累計 218,002 円   目標達成率

11 月 16 日 例 会 予 定 


